

Bücher auf den Weihnachtstisch

Aus dem Evangelischen Verlag Zollikon möchte ich folgende Neuerscheinungen empfehlen: **Karl Barth: Die Schrift und die Kirche** (44 Seiten, Fr. 2.50). Besonders interessant ist der letzte Abschnitt, der von der Erneuerung der Kirche redet. Auch uns gelten jene wichtigen Fragen: Wird die Einzelgemeinde ernst genommen, so daß nicht das „Amt“, nicht der „Geistliche“ und nicht die „Kirchenräte“ dominieren, sondern daß jeder sich in einen Dienst hineingestellt weiß? Ist die Kirchensynode eine rechte Gemeinde, eine Art Muttergemeinde? Ist die Kirchenordnung dem Worte Gottes entsprechend gestaltet? Ist sie bereit für die Reformation der Kirche? Trauen wir nicht den Amtsträgern zu viel zu, den als Christen zur Gemeinde versammelten Menschen aber wenig?